

PRESENTACIÓN

Somos María Alonso, Elena Zorrilla, Lucía Luzarraga y Noah Fernández, alumnas de 1º de Bachillerato del centro educativo de Arangoya.

Nuestro grupo, tiene como objetivo, poner remedio a los problemas de salud, que hoy en día están muy presentes en el día a día de principalmente los adolescentes.

Para remediarlo hemos optado por la creación de una aplicación que tendrá terapias personalizadas de manera anónima sin compromiso. También tiene opciones de chat, llamada o videollamada en las que participarán profesionales y gente que está pasando por la misma situación.